
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 28 / 2024 04/04/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato  il  Consiglio  circoscrizionale  nelle  prescritte  forme  sono  intervenuti:  oltre  al
Vicepresidente CUZZILLA Antonio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRISINA Pasquale SPERANZA Alessandro

ARENA Alice GALLIMBERTI Stefano SUBBIANI Stefano

BALLATORE Chiaffredo IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BORELLI Luigi LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORRELLI Simona LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

CANINO Antonio MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CORRENTI Alfredo MASTROENI Caterina 
Francesca

FRANCAVILLA Bruno REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente Facente Funzione, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CRESCIMANNO Enrico - MONTALBANO 
Deborah

Con la partecipazione del Segretario DI MARCO Fabio

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO: UN INCENTIVO A SOSTEGNO
DEI RESIDENTI DI EPR

PREMESSO CHE
i residenti dei complessi di edilizia residenziale pubblica, hanno la necessità di essere coinvolti nella
cura  del  proprio  quartiere  e  del  contesto  ambientale  in  cui  vivono per  renderlo più aperto  e  e
accogliente  e  soprattutto  per  non  sentirisi  esclusi  o  emerginati  da
altri contesti.

CONSIDERATO CHE
la circoscrizione 5 ha un notevole numero di complessi di residenza pubblica e quasi tutti hanno
rappresentatività attraverso i loro comitati inquilini, che fanno un grande lavoro di congiunzione tra
gli  enti  e  gli  inquilini  stessi,  segnalando  e  portando  all'attenzione  degli  enti  preposti  diverse
condizioni  in  cui  essi  si  trovano  e  talvolta  proponendo  anche  soluzioni  alle  problematiche
rappresentate.

CONSIDERATO CHE
da qualche anno nella nostra circoscizione 5, negli incontri avuti con i vari comitati inquilini, ma
anche con tantissimi residenti dei nostri quartieri popolari, è emersa una chiara e grande voglia di
superare  le  situazioni  non  sempre  facili  in  cui  vivono,  e  il  grande
desiderio di rendere più belle le residenze e i cortili in cui abitano oltre all'attenzione a chi, tra loro,
si trova in condizioni di bisogno.

TENUTO CONTO CHE
La riqualificazione urbana, sociale e, di conseguenza, la sicurezza, partono anche dalla bellezza e
dalla presa di coscienza dell’importanza di valorizzare i beni comuni e non solo quelli privati, della
propria abitazione, è in questo la Regione Piemonte già nel 2023, ha dato un impulso con delle
iniziative mirate ai complessi di edilizia residenziale pubblica.

VERIFICATO CHE
il 12 febbraio è stata approvata una mozione dal consiglio comunale che ha lo scopo di incentivare e
promuovere il gioco nei cortili condominiali degli immobili di proprietà comunale gestiti da ATC e
nelle social housing convenzionate con il comune.

SI INTERPELLA IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE
per  sapere:
se l'Amministrazione Comunale ha interesse a sostenere economicamente i  comitati  inquilini,  o
altre  associazioni  o  organizzazioni,  attraverso  un  apposito  bando,  per  aumentare  e  promuovere
l'offerta  di  attività  di  animazione  e  servizi  collaborativi
all'interno  dei  quartieri  di  EPR  del  nostro  territorio.
se l'amministrazione comunale ha interesse a promuovere direttamente iniziative che valorizzino gli
spazi  condivisi  e  le  aree  comuni  quali,  cortili  androni  aiuole  attraverso  rassegne  musicali,
cinematografiche teatrali o altro.
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OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i/le Consiglieri/e : (Ipplito – Longhi – Arena
– Valente - Laudisa - Martina - Frisina - Speranza - Subbiani - Zuppardo)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 13
ASTENUTI…………………… =
VOTANTI …………………… 13
VOTI FAVOREVOLI ……….. 13
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità 
Approva l'Interpellanza
________________________________________________________________________________

IL VICEPRESIDENTE
Firmato digitalmente

Antonio Cuzzilla

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Fabio Di Marco
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